

Fasching an der Roßwager Grundschule



An der Roßwager Grundschule haben vergangenen Freitag Lehrerinnen und Schüler ausgelassen **Fasching** gefeiert. Die Kostüme der Kinder waren kreativ: von Meerjungfrauen und Prinzessinnen über Eisbären, Fussballstars und fantastische Superhelden war alles vertreten.

Zuerst führte die **Polonaise** durch das gesamte, mit Girlanden und Luftschlangen feierlich geschmückte Erdgeschoss des Schulhauses. Dabei hatten die Kinder sichtlich Spaß und sangen fröhlich und lautstark den bekannten Schlager von Gottlieb Wendehals mit. Anschließend wurden alle Kostüme bei der **Kostümprämierung** bewundert und beklatscht. Die Kinder der Klasse 3 trugen souverän das eigens für diese Feier gelernte **Gedicht „Der Zauberer Korinthe“** von James Krüss vor.

Der ganze Faschingstross begab sich im Anschluss auf den Weg zum Roßwager Kleintierzüchterheim. Dort wurden alle bereits vom mobilen **Schulkino** erwartet, das für diesen besonderen Tag angereist war und den heiteren **Film „Geschichten vom Franz“** von Christine Nöstlinger zeigte.

Der Förderverein der Roßwager Grundschule ermöglichte dieses besondere Event. Zum Abschluss gab es vor der malerischen Kulisse des wunderschönen Enztals den traditionellen Bonbonregen, bevor die Kinder an der Schule in die Faschingsferien entlassen wurden.